

＝令和2年度竜王小学校だより＝

竜の子



令和2年10月22日

No. 26

校長 小尾 一彦

# 全力でがんばった陸上記録会！

10月20日(火)、小瀬陸上競技場で甲斐市小学校陸上記録会が行われました。これまでとは違う状況の中でも、競技場で実施できたことは、6年生にとってまた素敵な思い出の一つになったと思います。市内11校の6年生が集まる記録会に向けて、体育の時間、放課後、登校後の朝の時間に多くの先生方にも指導していただき練習をしてきました。そして、一人ひとりが自己記録めざして「**全力**」でがんばってきました。入賞は、男子は走り幅跳び1位・5位、走り高跳び1位、60mハードル5位、1000m4位、ボール投げ5位、女子は1000m1位、800m1位(参考記録ですが中巨摩新記録!)、60mハードル2位、走り幅跳び3位・4位・6位、ボール投げ3位、400mリレー2位とすばらしい成績でした。大きな声で応援ができない中で、竜王小のメッセージはとてもよかったです。6年生のまとまりのよさが感じられた瞬間でした。運動会、修学旅行、そして、陸上記録会と、この1ヶ月間「**全力**」で取り組んだ6年生に大きな拍手です！



## ■ 第1回全校歌声タイム～1年生と2年生の発表～

10月16日(金)のつどいの広場で、本年度初めて全校の歌声タイムが行われました。いつもはコの字で並んでいますが、蜜を避けるために全校集会の隊形で間隔を広くして並びました。1年生は「**夢日和**」、2年生は「**また会える日まで**」という運動会に引き続き、「ドラえもん」にちなんだ歌を発表しました。全校合唱では、教育を語る会に来ていただくシンガーソングライターの弓削田健介さんの「**いのちのオーケストラ**」という曲を歌いました。いつも素敵な歌声を響かせてくれる竜王小の子どもたちです。マスクをしたり間隔を広げたりし、これまでとは違う全校合唱のスタイルになっていますが、いつか普通に全校の歌声が響く日がくることを願っています。



全校合唱



1年生



2年生



## ■ 2年生校外学習～万力公園～

10月14日（水）に、2年生は山梨市の万力公園に校外学習に行ってきました。2年生になって初めての校外学習です。例年は、電車で切符を買っていきますが、今年度はバスで行きました。好きな動物のスケッチをしたり、アスレチックで遊んだり、楽しい1日を過ごすことができました。



## ■ 3年生校外学習～オオムラサキセンター＆韮崎警察署～

10月15日（木）に3年生は、オオムラサキセンターと韮崎警察署に校外学習に行ってきました。オオムラサキセンターでは、蝶やいろいろな昆虫について見学しました。韮崎警察署では、警察の仕事や道具や機材について教えてもらいました。3年生になって初めての校外学習、みんなで楽しく学習することができました。



## ■ ふれあい訪問がありました！～竜王小スタンダードの授業づくりをめざして～

10月16日（金）に、中北教育事務所から板山学力向上指導幹と二宮指導主事をお招きし、2回目のふれあい訪問が行われました。2年1組、3年2組、6年1組の算数の授業を参観していただき、本校の授業づくりについてご指導ご助言をいただきました。今後とも、学力向上をめざした授業づくり（竜王小スタンダード）を全職員で取り組んでいきたいと思ひます。

